

Stimmungsvolle Musik in der Adventszeit

Seit dem ersten Advent wird an jedem Montag bis zu den Ferien die Schulwoche mit weihnachtlicher Musik eingeläutet, die durch die (aufgrund der zeitgleichen Schnelltestphase) geöffneten Fenster in die Klassenräume schallt. Geplant war ursprünglich, dass die bekannten Advents- und Weihnachtslieder von einer sechsköpfigen Bläsergruppe gespielt werden. Die Musikerinnen und Musiker standen auch schon hoch motiviert und vorbereitet in den Startlöchern – doch die aktuellen Coronaregeln schoben dem leider kurz vor Beginn einen Riegel vor. Umso mehr freut es uns, dass **Simon Schäffler (Q12)** jeden Montag um 8.00 Uhr bei Wind und Wetter die Lieder auf seiner Trompete solistisch vorträgt.

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien stimmte ein Bläserquartett des Instrumentalensembles der Oberstufe regelkonform auf das bevorstehende Weihnachtsfest ein. Herzlichen Dank an alle Adventsbläser!

